

Yulimar Rojas y Armand Duplantis Duplanis Atletas del Año



La Habana, 5 dic (RHC) Los plusmarquistas mundiales Yulimar Rojas y Armand Duplantis han sido seleccionados como Atletas del Año 2020, en la Gala Anual de Worldathletics celebrado este sábado de manera virtual.

Rojas, nacida hace 21 años en Venezuela y preparada por el ilustre cubano, compitió solo dos veces al aire libre, ganando la reunión de la Wanda

"Honestamente, no esperaba esto, realmente no puedo creerlo", dijo Ro

"Esta victoria significa mucho para mí y para todos los que trabajan conmigo t

"Quiero agradecer a todos los que han votado por mí y a todos los que han cont

Duplantis, en tanto, rompió el récord mundial en el salto con pértiga dos veces, superando los 6,17 m y 6,18 m en fines de semana consecutivos en febrero, solo unas semanas antes de que la pandemia mundial de coronavirus paralizara el mundo del deporte. Cuando finalmente se reanudó la competencia, Duplantis coronó su temporada y produjo el salto al aire libre más alto de todos los tiempos (6,15 m) y terminó el año invicto en 16 competiciones.

Duplantis, quien celebró su cumpleaños número 21 el mes pasado, es el atleta más joven de la historia nombrado Atleta Mundial del Año.

"Fue una temporada realmente extraña, para mí y para todos, pero pude armarla y obtener muy buenos resultados", dijo Duplantis, quien recibió el premio Rising Star en 2018.

"Solo quería salir y mostrarle al mundo de lo que era capaz y dar a conocer mi nombre con grandes actuaciones. Pude hacer eso y tuve buenas alturas, especialmente durante la temporada bajo techo.

"Cuando todo se cerró y las cosas se retrasaron hasta el final de la temporada

"Creo que es genial cuando la gente me describe como la cara del deporte, pero

Con información de World Athletics

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/241587-yulimar-rojas-y-armand-duplantis-atletas-del-ano>



Radio Habana Cuba